



Quoi faire de vos feuilles mortes

Brûler des feuilles mortes n'est pas considéré respectueux de l'environnement et nuit à la qualité de l'air. De plus, la fumée peut incommoder le voisinage.

Il existe plusieurs façons écologiques de disposer de vos feuilles mortes cet automne.

Laisser les feuilles mortes sur le terrain pour nourrir la pelouse et certains petits animaux durant l'hiver (il est suggéré de les déchiqeter à la tondeuse afin que ces dernières n'étouffent pas la pelouse.)

Ne déposez pas vos feuilles mortes dans la plaine inondable, à l'orée des bois ou sur les terrains publics. Laissez plutôt les feuilles mortes sur votre terrain. En plus d'être un excellent engrais naturel et gratuit, cette option permet de gagner du temps et cultiver la biodiversité. En effet, plusieurs espèces de vers, larves et bactéries vivent sous les feuilles à l'automne et pendant l'hiver, ce qui attire certains petits animaux comme les crapauds, grenouilles et salamandre qui les utilisent pour se nourrir et s'abriter. De plus, en se désintégrant, les feuilles mortes produiront un très bon engrais naturel pour votre terrain. S'il y a beaucoup de feuilles sur le terrain, il est suggéré de les déchiqeter à la tondeuse afin que ces dernières n'étouffent pas la pelouse.

Faire du compost pour enrichir les platebandes au printemps

Déposez vos feuilles mortes dans vos aménagements paysagers afin de créer une barrière isolante efficace durant l'hiver. Le printemps venu, elles se transformeront en paillis naturel de grande qualité. Les feuilles peuvent aussi être conservées dans un sac de plastique aéré durant l'hiver. Ce compost qu'on appelle "l'or brun du jardinier", pourra ensuite être utilisé dans les platebandes pour améliorer le taux d'humidité et empêcher les mauvaises herbes de pousser. Il est aussi conseillé d'ajouter des feuilles mortes au compost de la maisonnée.

